

Argentonnay. Ces personnes qui ont marqué Argenton



Le carré de la famille Gaudrie, une famille de médecins et d'avocats. |

 Courrier de l'Ouest

Publié le 30/03/2021 à 10h03



En juillet 2017, avec l'accord de la municipalité, cinq bénévoles avaient œuvré à la restauration de cinq tombes de Poilus dans le cimetière. Ils avaient également réalisé quelques travaux d'entretien au caveau de la famille Bareaud. Louis Bareaud est décédé à Argenton-Château le 14 avril 1888, fondateur des parcs et jardins de la cour de Grèce et de la ville d'Athènes, chevalier de l'ordre royal du sauveur de Grèce ; et sur la tombe de Pierre Alix (1849-1939) ancien maire d'Argenton (1909-1925), directeur de l'école publique pendant 28 ans, et officier d'académie en 1 894.

À la construction de la mairie, Léopold Bergeon, 1^{er} adjoint du maire Camille Jouffrault, avait fait un don de 20 000 francs, pour un montant des travaux de 26 000 €. La place de la mairie porte son nom.

Le D^r Pierre-François Buanes (1776-1844), très engagé auprès des pauvres, a désigné, à sa mort, l'hôpital d'Argenton (actuellement l'Ehpad) comme légataire universel.

En 1896, Zénaïde Gaudrie, de la famille Gaudrie, une famille de médecins et de notaires, avait fait un don important pour la restauration de l'église.

Camille Jouffrault (1845-1905), avocat, a été conseiller général d'Argenton-Château (1874), puis conseiller municipal, et maire. Il fut également député des Deux-Sèvres de 1879 à 1881 et de 1885 à 1889, puis sénateur de 1891 à 1905. Son fils André (1887-1975) fut médecin, député (1924-1936), conseiller général, et maire d'Argenton-Château.

Augustin Boulanger (1794-1883), brigadier au Régiment de gendarmerie des Deux-Sèvres reçut la médaille créée par Napoléon III, médaille récompensant les soldats encore vivants en 1857, qui avaient combattu aux côtés de Napoléon 1^{er} pendant la guerre de 1792 à 1815.

Louise Hurtault (1758-1832), sœur converse de la communauté de la Fougereuse, au regard de ses connaissances en chirurgie et ses mœurs, fut supérieure de l'hôpital d'Argenton.